

Jugendkirche betet für Stadt

22.07.2014 15:26:26



Wer seiner Stadt etwas Gutes tun möchte, der betet auch für Sie!

Ja das ist schon etwas ungewöhnlich, aber warum denn auch nicht! Stoßgebete für sich selbst sind schnell ausgesprochen, aber sich wirklich mit anderen jungen Menschen regelmäßig zu treffen, um Gebete für seine eigene Stadt auszusprechen ist etwas besonderes.

Die Jugendkirche **NEW GENERATION Chemnitz** bietet **jeden 1. Dienstag im Monat ab 19 Uhr** genau das an.

Die Vision dahinter:

"In einem konfessionsübergreifenden Gebet kommen wir mit Christen aus verschiedenen Gemeinden zusammen um unsere Stadt vor Gott zu bringen und für das Wohl unserer Stadt zu beten."

Jeweils in 10 verschiedenen Gruppen zu je 10 Themenbereichen können die TeilnehmerInn sich im Gebet einbringen.

"Wir laden jeden herzlich ein mit dabei zu sein und gemeinsam mit uns für Chemnitz zu beten." so die Juki

Mehr Infos dazu und zur Jugendkirche [hier](#).